

1. Кинчура, Саватов и Близких договорились совершить кражу вещей из контейнеров, находившихся на площадке станции Осиновая. Пользуясь отсутствием охраны, они вскрыли контейнер, из которого взяли 2 чемодана, ящик с ценной посудой, обувь, книги и другие предметы Литвинцева, перевозившего по железной дороге свои личные вещи к новому месту жительства. По описи стоимость этих вещей составляла 366000 тенге., а фактически они стоили 622100 тенге.

Спустя 2 часа они с целью хищения вернулись на контейнерную площадку. Кинчура вскрыл другой контейнер, принадлежащий горпромторгу, изъял из него несколько ковров по цене 28700 тенге., на общую сумму 132300 тенге. Втроем они перенесли ковры к гаражам. При погрузке похищенного в автомашину виновные были задержаны.

Что понимается под объектом преступления? Раскройте содержание и уголовно-правовое значение объекта преступления. Какие общественные отношения нарушены преступными действиями виновных?

2. Районным судом Хайкулин осужден по части 1 ст. 200 УК за неправомерное завладение автомобилем без цели хищения. Он признан виновным в том, что, работая охранником, вечером самовольно уехал домой из автогаража организации «Нерудматериалы» автомашине, принадлежащей этой организации, но на улице был задержан работниками милиции.

Имеется ли в данном случае объект преступления, предусмотренный ст. 200 УК? Все ли общественные отношения находятся под охраной уголовного закона? Дайте правовую оценку содеянному.

3. Между Дебловым и Болгодумовым сложились неприязненные отношения. Направившись в нетрезвом состоянии на рыбалку, Деблов взял с собой финский нож. Увидев Долгодумова возле его дома, Деблов подошел к нему, чтобы выяснить взаимоотношения. В процессе «выяснения» отношений Деблов имеющимся у него ножом нанес

Болгодумову 2 удара в области живота, причинив проникающее ранения с повреждением сальника и спинки желудка. От полученных ранений Болгодумов спустя 8 дней скончался в больнице.

Определите объект преступления. Какие виды объекта преступления по отечественному уголовному праву Вы знаете? Дайте им характеристику. Назовите непосредственный объект преступления в данном случае.

4. Давыдкин в разгар лета вечером зашел на садовый участок соседа Шафонины и пытался собрать клубнику, но тот его увидел и, нанеся побои, прогнал. Будучи обиженным и пьяным, Давыдкин ночью вновь пришел на садовый участок соседа, облил дверь домика бензином и поджег. Пожаром был уничтожен садовый домик, все имущество, а спавший Шафонин получил сильные ожоги, от которых спустя 7 дней скончался.

Определите родовой, видовой и непосредственный объекты совершенных преступлений. В каком соотношении они находятся между собой?

5. Районным судом Кардаков и Панюхин осуждены по ч.3 ст.350 УК умышленное приведение в негодность транспортных средств или путей сообщения при следующих обстоятельствах. На станции Микунь в январе они, будучи в состоянии алкогольного опьянения, умышленно вытащили из буксовых узлов подвижного состава 5 польстеров для отопления сопровождаемого ими вагона. На следующий день на станции Сосногорск они в тех же целях извлекли из буксовых узлов вагонов 29 польстеров, что привело к железнодорожной катастрофе с гибелью двух

лиц.

Дайте характеристику непосредственного объекта преступления, совершенного Кордаковым и Панюхиным. Что понимается под дополнительным объектом преступления и влияет ли он на квалификацию?

6. Приторным районным судом г. Владикавказа Амеева осуждена за то, что в рабочее время в кабинете начальника технического отдела завода из-за неприязненных отношений учинила ссору с секретарем Бакиевой, оскорбляла ее, письменным набором нанесла ей два удара по голове, причинив легкий вред здоровью, не повлекший кратковременного расстройства здоровья или незначительную стойкую утрату трудоспособности.

Определите объект данного преступления. Какое значение для определения объекта преступления имеет направленность умысла виновного?

7. Прилузским районным судом Жудан осужден по ч. 2 ст.344 УК. Он признан виновным в нарушении правил безопасности движения, повлекшем смерть Иканева. Тракторист Жудан в морозное время запустил двигатель своего трелевочного трактора и, подъехав к другому трактору ТДТ - 55, стал толкать его задней частью управляемого им трактора с тем, чтобы запустить двигатель незаводившегося трактора ТДТ - 55. В это

время тракторист Иканев находился на левой гусенице трактора ТДТ - 55 и выяснял причину отказа работы двигателя. Не убедившись в безопасности, Жудан своим трактором стал толкать трактор ТДТ - 55, гусеницы последнего стали вращаться, и Иканева затянуло в промежуток между кабиной и гусеницей. От полученных повреждений он скончался.

Определите объект совершенного Жуданом преступления.

8. Шмелев и Артамонов путем взлома запоров входной двери проникли в аптечный киоск и похитили товаров на 600 тыс. тенге. Среди похищенных лекарств оказалось 100 пачек таблеток «Кодеина», относимых к числу наркотических средств.

Определите предмет преступного посягательства Шмелева и Артамонова. Раскройте уголовно-правовое значение предмета посягательства. Каким образом соотносятся между собой объект преступления и предмет посягательства?

9. Гладин с целью мести сослуживцу Егорову тайно похитил из его портфеля жетон на сданное им пальто в гардероб заводского клуба и передал этот жетон своему знакомому Семенову. Последний, получив по нему в гардеробе пальто и шляпу Егорова, унес их домой.

Определите предмет и объект посягательства, совершенного указанными лицами. Учитываются ли при определении объекта мотив и цель совершения преступления?

10. Рогов, находившийся в нетрезвом состоянии, глубокой ночью стучал в окно сторожевой будки стройки, а затем, обзвав сторожа Богданову нецензурными словами, ушел в направлении своего дома. Через некоторое время он снова пришел к сторожевой будке, начал стучать в окно, разбил стекло и продолжил обзывать Богданову непристойными словами. Прибывший по вызову сотрудник милиции предложил Рогову следовать в отделение милиции. Однако последний отказался выполнять это требование, оказал сопротивление работнику милиции, ударил его кулаком в лицо.

Определите основной и дополнительный объекты посягательства. Дайте характеристику многообъектных (двухобъектных) преступлений. Что понимается под обязательным и факультативным дополнительными объектами преступления?

11. Пушкин и Тимохин, встретив на улице ночью Воронцова, избили его бейсбольной битой, причинив ему вред здоровью средней тяжести. По делу установлено, что мотивом избиения послужило желание Пушкина отомстить Воронцову за то, что он ранее в клубе избил Пушкина. Суд осудил Пушкина и Тимохина за хулиганство, сославшись в приговоре на беспричинность действий виновных, совершенных ими в общественном месте в присутствии 3-х подростков.

Правильно ли определил суд объект совершенного преступления? Что понимается под «потерпевшим» от преступления? Имеет ли уголовно-правовое значение поведение потерпевшего и иные признаки, характеризующие его, для правильного определения объекта преступления?

12. Гражданин Казахстана Ростовцев, следуя в поезде Алматы-Москва во время следования состава по территории России в состоянии опьянения причинил тяжкий вред здоровью гражданина Польши Бжезинскому. Телесное повреждение было нанесено 31 декабря 2015 г., а 2 января 2016 г. несмотря на оказанную помощь в г. Москве Бжезинский от полученных повреждений скончался.

Определите место и время совершения данного преступления. Как в уголовном законе определяется понятие места совершения преступления?

Какой уголовный закон должен применяться в этом случае?

13. В 2001 году гражданин РК Петренко приобрел у не установленных лиц пистолет системы Макарова и хранил его у себя без соответствующего разрешения. В феврале 2015 г. Петренко был задержан с данным пистолетом работником полиции.

Что считается временем свершения длящегося преступления?

14. В 2009 году в ч. 1 ст. 96 УК РК 1997 г. за данное преступление было предусмотрено наказание в виде лишения свободы до 15 лет; в 2015 году был принят новый Уголовный кодекс году санкция ч.1 ст.99 УК РК была изменена - предусмотрено лишение свободы от 8 до 15 лет.

Что такое «обратная сила уголовного закона»? Какие законы наделяются по УК РК обратной силой?

Ознакомьтесь с ч.1 ст.99 УК РК 2015 г. Какой из названных уголовных законов следует применять в данном случае.

15. 23 декабря 2015 года Хайрутдинов, решив избавиться от конкурента, склонил своего приятеля Паршикова к убийству последнего, предложив

в качестве вознаграждения сумму, равную 3000 долларов. 27 декабря 2015 г. Паршиков обратился к Игнатову с просьбой одолжить ему огнестрельное оружие, на которое тот имел соответствующее разрешение. При этом Паршиков объяснил Игнатову для какой цели ему нужно оружие и передал ему за услугу сумму, равную 1000 долларов. 28 декабря 2015 г. Игнатов принес оружие Паршикову.

2 января 2016 г. Паршиков, подкараулив конкурента Хайрутдинова у подъезда, убил его выстрелом в голову.

Назовите принципы действия уголовного закона во времени? Что считается временем совершения преступления при его совершении в соучастии? Какой уголовный закон следует применить к подстрекателю, пособнику и исполнителю данного преступления?

16. Матрохин, работая в одном из туристических агентств, разъезжал по городам России, Украины и Казахстана с целью сбора денег для поездки на экскурсии по городам Европы. Собранные деньги Матрохин присваивал.

Всего в городе Харькове он собрал и присвоил 35 тыс. долларов, в г. Курске 15 тыс. долларов, в г. Алматы - 7 тыс. долларов, где и был задержан правоохранительными органами.

Что считается местом совершения преступления в данном случае? Как решается вопрос о месте совершения продолжаемых преступлений? По закону какого государства подлежит уголовной ответственности Матрохин?

17. Гражданин Вьетнама Хо Чтан Сю, являясь студентом одного из казахстанских вузов, занимался в г. Астане вымогательством денег у своих соотечественников.

Как решается вопрос об уголовной ответственности иностранных граждан и лиц без гражданства в случае совершения ими преступления на территории РК? Что понимается под территорией РК? Решите вопрос об уголовной ответственности Хо Чтан Сю?

18. Военнослужащий Семенов из состава воздушно-десантного подразделения Минобороны РК, дислоцирующегося на территории Хорватии, из хулиганских побуждений нанес гражданину Хорватии Слобочу удар ножом в область грудной клетки, причинив средней тяжести вред здоровью.

Власти Хорватии обратились к казахстанским органам с требованием о выдаче Семенова для привлечения к уголовной ответственности, так как преступление было направлено против гражданина Хорватии.

Как решается вопрос об уголовной ответственности казахстанских военнослужащих? По закону какого государства должен нести уголовную ответственность Семенов?

19. Сын военного атташе одного из посольств иностранного государства в г. Астане Амстронг в состоянии опьянения совершил изнасилование семнадцатилетней гражданки Казахстана Павловой. При пресечении его действий Амстронг оказал сопротивление работникам полиции.

Какие категории лиц пользуются дипломатическим иммунитетом? Как решается вопрос об уголовной ответственности таких лиц в случае совершения или преступления на территории РК? Могут ли они быть задержаны на месте совершения преступления? Как следует решить вопрос об уголовной ответственности Амстронга?

20. Гражданин Казахстана Колесов во время туристической поездки по Испании на автомобиле, взятом им на прокат, нарушил правила дорожного движения и сбил гражданина Испании Делмартина, причинив тяжкий вред его здоровью. Испанским судом Колесов был приговорен к 3 годам лишения свободы. После отбытия наказания Колесов вернулся в г. Костанай, где постоянно проживал.

Подлежит ли Колесов уголовной ответственности по УК РК за преступление, совершенное им в Испании? Изменится ли решение вопроса, если Колесов не был привлечен к уголовной ответственности в Испании? Назовите правила назначения наказания гражданину РК в случае привлечения его к уголовной ответственности на территории РК за преступление, совершенное вне пределов нашей страны?

Ознакомьтесь с п.7 ст.14 Международного пакта о гражданских и политических правах.

21. Житель г. Шымкента Исламов, находясь в компании друзей в туристической поездке в Турции и будучи в нетрезвом состоянии, в общественном месте из хулиганских побуждений приподнял паранджу у одной из местных женщин и пытался поцеловать ее. Потерпевшая закричала, вызвала полицию, а Исламов с места происшествия скрылся и на следующий день вернулся в г. Шымкент, опасаясь привлечения к ответственности.

Власти Турции обратились к Казахстанскому государству с просьбой о выдаче Исламова для привлечения его к уголовной ответственности за деяние, предусмотренное УК Турции как преступление.

Раскройте содержание принципа гражданства.

Как решается вопрос о выдаче казахстанских граждан в случае совершения ими общественно опасного деяния вне пределов территории РК?

Может ли Исламов быть привлечен к уголовной ответственности на территории РК за данное общественно опасное деяние?

22. Водитель Павлов, находясь в командировке в городе Тбилиси, похитил значительное количество овощей и фруктов с целью последующей её продажи в городе Риге. При проверке автомобиля на одном из постов ГИБДД Воронежской области похищенное было обнаружено и изъято. Определите место совершения преступления. По уголовному закону какого государства должны быть наказание?

1. Kinchura, salads and relatives agreed to steal things from the containers that were on site Aspen station. Taking advantage of the lack of protection, they opened the container, from which it took 2 suitcases, boxes of precious utensils, shoes, books and other items Litvintseva transporting by rail their personal belongings to the new place of residence. According to the inventory value of these items amounted to 366,000 tenge., And in fact they cost 622 100 tenge. After 2 hours, they returned to steal on a container platform. Kinchura opened another container belonging gorpromptorgu, withdrew from it a few carpets and costs 28700 tenge., Totaling 132300 tenge. The three of them moved to the garages carpets. When loading in a car abducted the perpetrators were arrested.

What is meant by the object of the crime? Expand content and criminally-legal value the crime object. What public relations infringed the criminal actions of the perpetrators?

2. The District Court Haykulin convicted under Part 1 of Art. 200 of the Criminal Code for unlawful possession of a car without a purpose of plunder. He was found guilty in the fact that while working as a security guard in the evening voluntarily returned home from garages organization "Nerudmaterialy" car, owned by the organization, but the street has been detained by police officers.

Is there in this case, the object of crime, under Art. 200 of the Criminal Code? Do all social relations under the protection of the criminal law? Give legal assessment of the offense.

3. Between Deblonym Bolgodumovym and developed hostile relations. Heading drunk on a fishing trip, Deblon took a Finnish knife. Seeing Dolgodumova near his home, Deblon approached him to find out the relationship. In the process of "clarification" of relations existing Deblon his knife struck Bolgodumovu 2 Shot in the abdomen, causing a penetrating wound to the damage to the gland and stomach backs. From the received wounds Bolgodumov 8 days later died in hospital.

Define the object of the crime. What types of crime object on domestic criminal law do you know? Give them a description. What are the immediate object of the crime in this case.

4. Davydkin in midsummer evening went to a garden plot Shafonina neighbor and tried to collect strawberries, but he saw it, and inflicting beatings, expelled. Being hurt and drunk, Davydkin night again came to the garden for a neighbor, door doused with gasoline and set fire to the house. The fire garden house was destroyed, all the property, and slept Shafonin received severe burns from which he died after 7 days. Determine genera, species, and direct objects of the crimes committed. In what ratio they are among themselves?

5. The District Court Kardakov Panyuhin and convicted under part 3 st.350 Criminal Code of intentional reduction in the unsuitability of vehicles or means of communication in the following circumstances. The station Mikun in January they, being in a drunken state, deliberately dragged out of the axle boxes of rolling stock 5 Polster for heating the car followed them. The next day at the station Sosnogorsk them for the same purpose removed from the axle boxes 29 Polster cars, which led to a train accident with the death of two persons. Describe the immediate object of the crime committed and Kordakovym Panyuhinym. What is meant by a further object of the offense and whether it affects the qualifications?

6. sugary District Court of Vladikavkaz Ameeva condemned for being in working hours in the office of the head of technical department of the plant because of the hostile relations started a quarrel with the Secretary Bakievoi, insulted her, caused her a writing set two hits on the head, causing light injury, not entailing short-term health disorder or a minor permanent disability.

Define the object of the crime. What is the significance of the object to determine a crime has thrust the guilty intent?

7. Priluzsky Zhudan District Court convicted under Part. 2 st.344 Criminal Code. It is recognized

guilty of violating traffic safety rules which caused death Ikaneva. Tractor Zhudan in a frosty time started the engine of his skidder and riding up to the other tractor TDT - 55, began to push the rear part of them managed tractor in order to start the engine of the tractor nezavodivshegosya TDT - 55. At that

Icahn time the tractor is on the left caterpillar tractor TDT - 55 and sorted out the cause of failure of the engine. Not convinced of the security, its Zhudan tractor began to push tractor TDT - 55, the latter began to rotate the caterpillar, and Ikaneva sucked into the space between the cab and the caterpillar. From the received injuries he died.

Define object Zhudanom perfect crime.

8. Shmelev and Artamonov by breaking locks the front door got into the pharmacy kiosk and stole goods for 600 thousand. tenge. Among the stolen medication proved 100 packs "Codeine" tablets that are attributable to the number of drugs. Determine the subject of a criminal assault Shmelev and Artamonov. Expand the criminally-legal value the subject of abuse. How is the relationship between object and subject of crime encroachment?

9. Gladin for the purpose of revenge colleague Yegorov secretly kidnapped from his portfolio badge on surrendered their coats in the cloakroom of the factory squad and handed the badge to his friend Semyonov. Last, received by him in the locker room hat and coat Yegorova, carried them home.

Determine the subject and the object of abuse committed by the said persons. Taken into account in determining whether an object motive and purpose of committing a crime?

10. Rogov, who was drunk, late at night knocking on the window guard booth construction, and then, calling the guard Bogdanov obscene words, He left in the direction of his house. After a while he came back to the guard booth, began to knock on the window, broke the glass and continued to call Bogdanov obscene words. Arrived on-call police officer suggested Rogov follow to the police station. However, the latter refused to comply with this requirement, He resisted the police employee, punched him in the face. Identify the primary and secondary objects of attack. Describe the Multi-Site (two object)

crimes. What is meant by the compulsory and optional additional objects of the crime?

11. Timonin Pushkin, Vorontsov met in the street at night, beat him with a baseball bat, causing him harm of medium gravity to health. The case established that the motive for the beating was the Pushkin Vorontsova desire for revenge for the fact that he had previously beaten the club Pushkin. The Court condemned Pushkin and Timohina for hooliganism, citing the verdict on the wanton actions of those responsible, they have committed in a public place in the presence of 3 teenagers.

Is the court determined the object of the crime? What is meant by "victim" of the crime? It does the criminally-legal value the behavior of the victim and other features that characterize it, for the proper determination of the object of the crime?

12. Kazakhstan citizen Rostovtsev, following the train Almaty-Moscow during their journey ended on the territory of Russia in a state of intoxication caused serious harm to the health of the Polish citizen Brzezinski. Physical injury was applied December 31, 2015 and January 2, 2016 in spite of the assistance in Moscow Brzezinski from his injuries died. Determine the location and time of the commission of the crime. As in the criminal law defines the concept of a crime scene? What the criminal law should be applied in this case?

13. In 2001 a citizen of the Republic of Kazakhstan Petrenko acquired from unidentified persons Makarov pistol and kept it at home without permission. In February 2015 Petrenko was arrested with the gun police officer. What is considered a time of continuing accomplishment of the crime?

14. In 2009, h. 1 tbsp. 96 of the Criminal Code, 1997 for the crime was punishable by imprisonment up to 15 years; in 2015 it adopted a new Criminal Code, the sanction of Part 1 of st.99 of the Criminal Code was amended - provides imprisonment from 8 to 15 years. What is a "reverse effect of the criminal law"? What laws are endowed by the Criminal Code retroactively?

Check out Part 1 of st.99 Criminal Code in 2015 Which of these criminal laws should be applied in this case.

15. December 23, 2015 Khairutdinov, decided to get rid of a competitor, bent his buddy Parshikova the murder of the latter, offering as compensation an amount equal to \$ 3,000. December 27, 2015 Parshikov Ignatov turned to him with a request to borrow a firearm for which he had a permit. This Parshikov Ignatov explained for what purpose he needed arms and gave him a service for an amount equal to \$ 1,000. December 28, 2015 Ignatov brought weapons Parshikova.

January 2, 2016 Parshikov, waylaid Khairutdinova competitor at the door, killed him with a shot to the head.

What are the principles of the criminal law in time? What is considered the time of committing a crime when committed in complicity? What the criminal law should be applied to the instigator, the instigators and perpetrators of the crime?

16. Matrohin, working in one of the travel agencies, traveled to cities in Russia, Ukraine and Kazakhstan to raise money for a trip to the cities of Europe tour. The money appropriated Matrohin.

In total, the city of Kharkiv, he collected and gave 35 thousand dollars, in the city of Kursk, 15 thousand dollars, in Almaty -.. 7 thousand dollars, where he was detained by law enforcement agencies..

What is considered a crime scene in this case? How to solve the question of the place of commission of continued crime? According to the law of the State shall be criminally

responsible

Matrohin?

Келдім он жетіге

17. A citizen of Vietnam Ho Chtan Xu, as a student at one of the universities of Kazakhstan, Astana engaged in extortion of money from his countrymen. How to solve the issue of criminal liability of foreign citizens and persons without citizenship in the case of crimes committed on the territory of the Republic of Kazakhstan? What is meant by the territory of the Republic of Kazakhstan? Solve the issue of criminal responsibility Chtan Ho Siu?

18. A soldier Semenov from the Ministry of Defense Airborne RK units stationed on the territory of Croatia, of hooliganism caused citizen of Croatia Slobochu stabbed in the chest, causing moderate injury. Croatian authorities asked the Kazakh authorities demanding the extradition Semenov for criminal prosecution, since the offense was directed against a national of Croatia. How to solve the issue of criminal responsibility of Kazakh servicemen? According to the law of the State should be held criminally responsible Semenov?

19. The son of a military attaché of the embassy of a foreign state in Astana Armstrong intoxicated committed rape seventeen citizen of Kazakhstan Pavlova. When the suppression of his actions Armstrong resisted police officers. What are the categories of persons enjoying diplomatic immunity? How to solve the issue of criminal liability of such persons in case of committing a crime or on the territory of the Republic of Kazakhstan? Can they be detained at the crime scene? How should I decide on the criminal responsibility of Armstrong?

20. Kazakhstan citizen Kolesov during a tourist trip to Spain by car, taken it on rent, violated rules of the road and knocked down a citizen of Spain Delmartina, causing serious harm to his health. Spanish court Kolesov was sentenced to 3 years' imprisonment. After serving Kolesov back in Kostanay, where ever lived. whether criminal liability Kolesov Subject under the Criminal Code for the crime committed by him in Spain? Will the solution of the question, if the wheel has not been prosecuted in Spain? What are the rules of sentencing in the case of a citizen of the Republic of Kazakhstan of bringing him to criminal liability on the territory of the Republic of Kazakhstan for a crime committed outside the country? Discover claim 7 Article 14 of the International Covenant on Civil and Political Rights.

21. A resident of Shymkent Islamov, while in the company of friends in a tourist trip to Turkey and being drunk in a public place of hooliganism lifted the veil from one of the local women and tried to kiss her. The victim screamed, called the police, and Islam disappeared from the scene and the next day returned to Shymkent, fearing prosecution. Turkish authorities have appealed to the Kazakh state requesting extradition Islamov to bring him to criminal liability for the act provided the Turkish Penal Code as an offense. Expand the content of the principle of citizenship. How to solve the issue of extradition of Kazakh citizens if they have committed a socially dangerous act outside the territory of the Republic of Kazakhstan? Can Islamov be prosecuted in the territory of the Republic of Kazakhstan for this socially dangerous act?

22. Voditel Pavlov, while on a business trip in Tbilisi, has stolen a significant amount of fruits and vegetables with a view to its subsequent sale in the city of Riga. When checking the car on

one of the traffic police post of the Voronezh region stolen were found and seized. Determine the location of the crime. According to the criminal law kako

In 2009, h. 1 tbsp. 96 of the Criminal Code, 1997 for the crime was punishable by imprisonment up to 15 years; in 2015 it adopted a new Criminal Code, the sanction of Part 1 of st.99 of the Criminal Code was amended - provides imprisonment from 8 to 15 years. What is a "reverse effect of the criminal law"? What laws are endowed by the Criminal Code retroactively?

Check out Part 1 of st.99 Criminal Code in 2015 Which of these criminal laws should be applied in this case.